

Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Praja Tinombala 2024, TNI-Polri Siap Amankan Pilkada Serentak di Sulteng

Patar Jup Jun - MOROWALI.INFORMAN.ID

Aug 20, 2024 - 06:37



Danrem 132/Tdk bersama Kapolda Sulteng

PALU, Sulawesi Tengah- Dalam rangka persiapan pengamanan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024, Korem 132/Tadulako turut serta dalam Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Praja Tinombala 2024 yang dilaksanakan di Lapangan Mako Polda Sulawesi Tengah, Senin (19/08/2024).

Apel ini dipimpin langsung oleh Kapolda Sulawesi Tengah, Irjen Pol. Dr. Agus Nugroho, S.I.K., S.H., M.H., dan dihadiri oleh Danrem 132/Tdl, Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.H., sebagai wujud sinergi TNI-Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sulawesi Tengah.

Operasi Mantap Praja Tinombala 2024 merupakan salah satu upaya strategis untuk memastikan Pilkada serentak berjalan aman, tertib, dan lancar. Dalam sambutannya, Kapolda Sulawesi Tengah menekankan pentingnya kolaborasi dan kerja sama antara TNI, Polri, serta seluruh stakeholder terkait. “Tahun 2024 adalah momen politik yang sangat penting karena kita menyelenggarakan pesta demokrasi terbesar dan secara serentak. Ini pekerjaan besar yang sangat menentukan masa depan bangsa,” ujarnya.

Kapolda juga menyampaikan bahwa operasi ini akan berlangsung selama 125 hari, dengan melibatkan 6.729 personel gabungan, yang terdiri dari 1.910 personel Polda Sulteng, 4.294 personel Polres jajaran, serta 525 personel dari unsur TNI. Fokus utama dari operasi ini adalah mengantisipasi potensi kerawanan selama Pilkada, khususnya di wilayah-wilayah yang telah diidentifikasi sebagai daerah rawan.

Danrem 132/Tdl, Brigjen TNI Dody Triwinarto, dalam kesempatan ini menyatakan bahwa TNI akan selalu siap mendukung Polri dalam mengamankan jalannya Pilkada serentak 2024. “Sinergi TNI-Polri adalah kunci utama dalam menjaga stabilitas keamanan nasional. Kami akan terus memperkuat koordinasi untuk memastikan bahwa seluruh tahapan Pilkada dapat berjalan dengan aman dan kondusif,” tegas Danrem.

Selain pengamanan, Kapolda juga menekankan pentingnya upaya preventif melalui edukasi dan sosialisasi kepada masyarakat. “Kita harus bersama-sama membangun narasi persatuan dan kesatuan bangsa, serta melawan polarisasi

yang mungkin terjadi akibat berita hoaks dan propaganda negatif,” tambahnya.

Apel Gelar Pasukan ini menjadi simbol kuat dari kesiapan dan komitmen semua pihak dalam mengawal proses demokrasi di Sulawesi Tengah. Dengan semangat sinergi, TNI-Polri dan seluruh elemen masyarakat diharapkan dapat menciptakan Pilkada serentak 2024 yang aman, damai, dan sukses.

(PATAR JS & Penrem_132/Tdl).